
 

令和２年７月３１日 第１９４号 

鹿児島県立志布志高等学校 

★ベスト４のエースからメッセージ！★ 
鹿屋東中卒  遠矢 隼平さん 

自分は約４年前に志布志高校を卒業しまし

た。今は，福岡で仕事をしています。 

志布志高校で過ごしてきた３年間青春時代の

様々な思い出があります。部活では野球部に

所属し，私立のように長い練習時間もとれず

限られた時間の中でどのようにすれば勝てる

かを考え練習していました。その中で仲間と

もぶつかることもあり，辛かったことなども

ありましたが今ではいい思い出です。結果としてもベスト４という結

果を残すことができ，今の自分の励みになっています。 

 学校生活では文化祭，体育祭など思い出に残る行事，なにより友人

との思い出が沢山できました。仕事が休みの土日には今でも福岡で遊

んだりしていて，本当に大切な仲間とも巡り会えました。 

 勉強のことはあまり言えませんが，高校生活は本当に一生の宝物に

なります。今当たり前に会えている友人や，毎日放課後楽しみにして

いる部活，今だけの高校生活を大切に過ごしてください！ 

 

 

 

 

志布志高校野球部の特長は，以下の４つです。 

①  ２年半，みっちりとした練習ができます。     

１年からボールを使って実践的な練習が可能。 

②  １人あたりの練習量が多いため，伸びしろ（成

長度）が非常に大きくなるので，高校に入ってか

ら一気に化ける（成長する）選手が出てきます。 

③  指導者と選手の距離が近いです。 

    基本的な練習メニューは監督だけでなく，時には

選手がやりたいメニューも生徒の発想で行います。

定期的に面談等も実施します。選手と指導者の距離

が近いからこそできることです。 

④  志曽戦（曽於高校との交流戦）で全校生徒の前で

野球ができます！（成長した姿を発揮できる）！ 

過去最高戦績は，2016年度甲子園予選鹿児島大会 県ベスト４です。※全校応援が２回できました。 

 部員数が多いと試合に出ることが簡単では

ありませんし，部員が多いからそのチームが

強いということではありません。智弁和歌山

高校は，１学年 10～12 人，３学年で 30 人前

後という少数精鋭で活動しています。それは，

少数精鋭の方が練習の効率が良いからです。

また，指導者が部員全員に目を配れ，卒業後の

進路まで考えることができるというメリットもあります。志布志高校でもこの少数精鋭のメリットを

生かして，練習しています。 

 地元の公立高校が，甲子園に行くということは難しいです。しかし，可能性はゼロではありません。

全てにおいて挑戦あるのみです。上記のベスト４に入らせていただいた際には，地元の方々から，

「ありがとう」，「頑張ったね」と数々の暖かい声援をいただきました。 

志布志高校野球部が，地元の街に明るい話題を提供できました！ 

これからも「志高」の看板を背負って，頑張っていきます！ 
次号はバドミントン部・美術部の紹介をします。 

 

 

  
１～３年生を対象に，第３回公務員説明会が実施された。今

回は宮崎市から大原簿記公務員専門学校の門脇先生，小田原先

生を講師にお迎えして，「国家公務員」「地方公務員」「自衛

隊」の日程，申し込み，受験対策について詳細に説明していた

だいた。公務員試験合格の決め手は「学力」であるため，いわ

ゆる，捨て教科はないこと，志布志高校での成績を上げること

を強調されていた。公務員独特の試験問題である数的推理など

については，現在も動画配信による無料提供を行っているが，

今後，夏の無料セミナー等でもポイントを解説していただける。

３年生を中心に積極的にこの機会を活用し現役合格を目指して

ほしい。 

 

https://www.hb-nippon.com/kagoshima/report/gallery/1802-hb-kagoshima-game2018/17516-20180323007/photo/5

